
Des spécialistes de la Bible trompeurs
La vérité de Dieu est simple. Dans ce temps de la fin, la plus grande tromperie qui menace les vrais chrétiens est le vain
intellectualisme. Apprenez à combattre l’arme mortelle qu’est la philosophie du monde.
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Transcription de la Clef de David

Quel est le plus grand avertissement que le Christ prophétisa pour les chrétiens dans ce monde ? Quel est le plus grand
avertissement, et quelle est la plus grande tromperie que ces chrétiens devront affronter ? Et pourtant, la plupart des
chrétiens ne tiennent pas encore compte de cette prophétie, mais nous devons vraiment comprendre ce que le Christ a
prophétisé. Face à nous, Satan a des tromperies plus dangereuses que nous ne pouvons l’imaginer, et Dieu dit, Bon, il y a
quand même un moyen de surmonter cela et de changer ces malédictions en bénédictions. C’est ce dont Dieu parle ici.

Jetons un coup d’œil à Matthieu 24, versets 3 à 5. Verset 3 : « Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent
en particulier lui faire cette question : Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement et de la fin du
monde ? » Et « fin du monde » devrait se lire « fin de cet âge ». Le monde ne prendra jamais fin.

Verset 4 : « Jésus leur répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise. » Prenez garde que personne ne vous
séduise. C’est la première chose qu’Il dit en réponse à leur question.

Le verset 5 dit : « Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de
gens. » Cela signifie des millions de personnes. Par le passé, il y avait même eu des conférences, les gens se réunissant
pour dire, Voyons, que devons-nous faire ? Devons-nous mettre l’accent sur la personne du Christ ou sur le message du
Christ ? Et bien sûr, ils ont choisi de souligner sa personne, en ne regardant que la personne, et ils n’ont pas souligné le
message, et c’est là le grand problème ! C’est là la grande tromperie ! Le Christ en a parlé, et de la souffrance qui en
résulterait pour le monde. C’est quelque chose qu’il faut contempler parce qu’il faut le comprendre.

Malgré ces malédictions, ils ne s’en détournent pas comme ils le devraient. C’est donc un avertissement pour nous tous, car
nous pouvons tous être trompés. Nous sommes tous pécheurs, et nous devons apprendre à recevoir la vérité de Dieu, à la
comprendre et à ne jamais la lâcher !

Jetons donc un coup d’œil sur la solution à ce gros problème. Dans Colossiens 2, Paul parla de « discours séduisants ». Il dit,
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Il faut prendre garde aux discours séduisants, aux paroles persuasives, aux paroles trompeuses qui vous détournent de la
vérité. Le mot signifie même « détourner de la vérité ». Il faut faire attention à ces « paroles séduisantes ». Il y a en effet un
moyen de faire face à cela, et Dieu s’attend à ce que nous sachions comment le faire, parce que c’est là dans la Bible, et c’est
facile à comprendre si nous l’étudions vraiment.

Je voudrais donc vous parler des spécialistes de la Bible trompeurs, et la Bible parle de beaucoup d’entre eux au fil des âges.

Dans Colossiens 2 verset 4, où il est question de ces paroles, Paul dit : « Je dis cela afin que personne ne vous trompe par
des discours séduisants. » Alors, faites attention à ces « paroles trompeuses », à ces discours séduisants, et gardez-vous
d’être séduit par eux. Soyez prudent.

Paul les mettait en garde, et où il parlait de ces discours séduisants, il parlait aussi d’être « absent », et la raison pour laquelle
il était absent, c’est parce qu’il était en prison ! En prison, pour avoir parlé de ce dont je vous parle aujourd’hui. Ils l’ont mis en
prison ! Au fil des siècles, les vrais chrétiens dans ce monde ont souvent mené une vie dure.

Colossiens 2, versets 6 et 7 : « Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus Christ, marchez en lui, étant enracinés
et fondés en lui, et affermis par la foi » ; soyez enraciné et réellement édifié en Lui—c’est-à-dire en Christ—et soyez affermi
en sa foi, la foi qui nous est donnée, si nous la choisissons. Il poursuit en disant : « d'après les instructions qui vous ont été
données, et abondez en actions de grâces ». Abondez en actions de grâces ! Alors Il vous dit : Voici comment vous pouvez
éliminer cette tromperie ; vous devez vous enraciner, vraiment vous enraciner dans cette vérité de Dieu, de façon que Satan
ne pourra jamais vous l’enlever. Et il fera tout le temps des efforts pour vous l’enlever. Nous devons être enracinés dans le
Christ ! Pensez à un arbre solide qui a des racines profondes ; il est presque impossible qu’une tempête le renverse parce
qu’il a de racines tellement profondes. Et Dieu dit : C’est ainsi que je veux que vous soyez spirituellement ! Ne pas être
toujours à la recherche de nouvelles vérités, mais construire sa vie sur les vérités fondamentales du Christ et de son
message ! Concentrez-vous tout le temps sur Son message ! Et ce qu’Il dit que nous devons faire ! Nous pouvons éviter tant
de malédictions si nous tenons compte de ce qu’Il dit.

Le verset 8 dit que la vaine philosophie est fondée « sur les rudiments du monde ». C’est Colossiens 2. Paul leur parlait des
rudiments du monde. Qu’est-ce que cela signifie ? Dans une autre traduction, cette expression est traduite par « les esprits
dominants de l’univers. » Ici, Paul leur dit : Écoutez, beaucoup d’entre vous sont séduits par les rudiments de ce monde, et
cela signifie les esprits dominants de l’univers ! C’est de cela que Dieu parle, des esprits dominants de l’univers. Il y a bien un
diable, et il a sous sa domination des millions de démons—soit un tiers des anges. Et Dieu dit que l’on ne peut absolument
pas gagner contre eux si l’on ne se tourne pas vers Dieu lui-même. Comment peut-on gagner une telle bataille, alors que
d’habitude, l’on ne la comprend même pas ?

Le lexique de Thayer définit « esprits dominants de l’univers » ainsi : « envahir par des maux qui naissent parmi les hommes
et commencent à exercer leurs puissances. » Ce sont de réelles puissances.

Remarquons le verset 18 (version Darby). Cela dit : « Que personne ne vous frustre du prix du combat, faisant sa volonté
propre dans l'humilité et dans le culte des anges, s'ingérant dans les choses qu'il n'a pas vues, enflé d'un vain orgueil par les
pensées de sa chair. » Vous voyez, ce sont les Laodicéens qui étaient sur la scène à l’époque de Paul, mais maintenant il y a
ces mêmes Laodicéens dans ce temps de la fin ! C’est le même problème ! Et ce premier siècle n’était qu’un symbole ce qui
doit arriver dans ce temps de la fin, et ce qui est déjà arrivé de bien des égards, et qui continue à être un grand problème.
Tant de membres du peuple de Dieu, voyez-vous, ont été attaqués par les démons, et beaucoup d’entre eux qui avaient la
vérité même de Dieu, l’ont perdue ! Alors que beaucoup d’autres n’ont jamais vraiment eu cette vérité. Que devons-nous donc
faire ? Quel est le problème ?

Le verset 8 dit qu’il s’agit d’une attaque démoniaque « par la philosophie et par une vaine tromperie ». Eh bien ! La
philosophie ? Il y a des philosophes dans le christianisme et dans d’autres religions, et Dieu dit : Alors, la philosophie et les
vaines tromperies peuvent certainement tromper le peuple de Dieu. La philosophie ! Ce sont des gens qui ont un esprit
vraiment impressionnant, et qui sont capables de tromper les gens et leur enlever la précieuse vérité ! Et nous ne sommes
pas conscients de cela dans tant de cas, mais c’est en fait une attaque provenant des démons. C’est grave !

Paul leur disait : Vous feriez mieux de vous rendre compte de ce qui vous est arrivé ! Ces gens avaient la vérité, mais ils
étaient en train de tout perdre ! C’est ce qui est arrivé à la plupart d’entre eux au premier siècle. C’était une attaque de
démons !

Au verset 18, le mot « s’ingérant » signifie « envahir, faire une incursion hostile », selon le lexique de Thayer. Et il est aussi
dit, « que personne ne vous frustre [en] s'ingérant dans les choses qu'il n'a pas vues. » La plupart des textes omettent le mot
« pas ». En d’autres termes, il avait réellement vu quelque chose. Il avait vu la vérité de Dieu, il avait la vérité de Dieu, et puis
il s’est détourné de Dieu en raison de la philosophie trompeuse dans le monde de religion, dans le christianisme. Ce n’est pas
un petit problème ! Il y a beaucoup de vanité, de vaines tromperies ; il s’agit toujours de tromperie ! Il y a des philosophies
spirituelles qui sont vraiment trompeuses, pas de vrais messages spirituels ; elles sont trompeuses. Et elles peuvent être
effacées grâce au saint des saints de Dieu ! Nous devrions communiquer chaque jour avec le saint des saints de Dieu, nous
agenouillant pour prier Dieu pendant un temps considérable. Nous devons entrer en contact avec Dieu afin de pouvoir faire
face à toute attaque de ces démons et de Satan, le diable, lui-même.

Cet homme s’ingère donc dans les choses qu’il a vues.
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Il y a des gens dans la religion et le christianisme qui mentiront, qui vous mentiront ! Satan est un menteur ! Et il a toujours été
un menteur et un meurtrier depuis le commencement ! Croyons-nous vraiment ce que Jean dit à ce sujet ? Le
commandement suivant nous est donné : « éprouvez toutes choses » (c’est 1 Thessaloniciens 5 verset 21). Il est également
question d’un « fils de perdition », qui cherche à détruire le peuple de Dieu, et ce n’est pas un mince problème lorsqu’il se
trouve à l’intérieur de la propre Église de Dieu ! Et cela s’est produit dans ce temps de la fin. Satan est réel, et nous devons
nous préparer à régner avec le Christ, et savoir comment vaincre Satan ! Nous devons le surmonter !

Colossiens 2 verset 19 : « Sans s'attacher au chef, dont tout le corps, assisté et solidement assemblé par des jointures et des
liens, tire l'accroissement que Dieu donne. » Vous voyez, c’étaient des gens qui avaient la vérité de Dieu, et Jésus-Christ était
le chef de leur Église ! Et c’est ainsi qu’il en est de la véritable Église de Dieu. C’est le Christ qui est la tête, pas un homme !
C’est le Christ qui est le Chef ! Jésus-Christ est le Chef de sa propre véritable Église ! Et c’est un « petit troupeau », dit-Il.
Beaucoup, beaucoup de gens, la plupart des gens ne veulent pas en faire partie, et ils se retournent contre Dieu, et ils
mettent des prophètes comme Paul en prison, et puis finalement ils le tuent parce qu’il leur enseignait ce que j’enseigne
aujourd’hui ! Telle est la réalité du vrai christianisme dans ce monde ! Et ce n’est pas toujours une tâche facile à entreprendre,
mais cela apporte dans votre vie les bénédictions les plus riches que vous puissiez imaginer ! Une vision, une espérance, un
amour et une joie merveilleux, si nous obéissons simplement à Dieu !

Puis, au verset 23, il parle d’une « apparence de sagesse » ; c’était un gros problème.

Passons maintenant à Malachie 2 verset 12. Je vais d’abord paraphraser ce qui s’y trouve. Il condamne les Laodicéens, là
aussi, d’avoir un érudit dans le tabernacle qui les séduisait, qui leur causait toutes sortes de problèmes, comme ceci.

Voici l’un d’entre eux dont j’ai eu connaissance il y a des années. Je ne vous donnerai pas son nom, mais ceci est tiré du
rapport du pasteur général de l’Église Universelle de Dieu du 31 décembre 1991. Cet homme a puissamment contribué à
détourner le peuple de Dieu. J’ai vécu cela, et il dit ceci, voici sa tromperie : « [L]’Église Universelle de Dieu a fait une
distinction claire entre les questions qui sont strictement bibliques et les questions qui sont essentiellement théologiques ou
philosophiques. » Voilà, c’est de la philosophie ! Et il dit que l’on fait « une distinction claire entre les questions qui sont
strictement bibliques et les questions qui sont essentiellement théologiques ou philosophiques. Ces premières sont facilement
accessibles dans la Bible en utilisant n’importe quelle traduction, tandis que ces dernières exigent une formation ou une
expertise particulière. » Et lorsque vous abordez les questions de théologie ou de philosophie, vous avez besoin d’une
formation ou d’une expertise particulière. En d’autres termes, il dit qu’il faut se tourner vers ces philosophes si l’on veut
comprendre la Bible ! C’est de cela qu’il s’agit ! Et les gens y ont prêté attention, ils l’ont cru, et c’était si séduisant et si
diabolique qu’ils ont laissé s’éloigner la vérité, ils ont permis que la vérité soit ôtée de 95 pour cent de cette Église. Ils se sont
tournés vers leurs érudits ! Et les laïcs ? Eh bien, ils étaient tout simplement trop incompétents pour être en mesure de
comprendre toute la Bible. Or, ce n’est pas ce que la Bible dit de faire ! La Bible dit, Vous feriez mieux d’apprendre par vous-
même et de vous enraciner en Jésus-Christ, et de vous assurer qu’aucun de ces gens ne vous trompera ! Ils sont toujours
présents ! Satan en a beaucoup ! Et il se sert d’eux, alors nous devons être très, très prudents !

Dans Colossiens 4, versets 2 et 3, il est dit : « Persévérez dans la prière, veillant en elle avec des actions de grâces ; priant en
même temps aussi pour nous, afin que Dieu nous ouvre une porte pour la parole, pour annoncer le mystère du Christ, mystère
pour lequel aussi je suis lié. » Le « mystère du Christ ». Voilà qui a valu à Paul d’être mis en prison !

Et je vous propose aujourd’hui un livre qui expliquera ce mystère comme aucun autre livre dans ce monde. J’aimerais vous
lire un extrait de ce livre, Le mystère de siècles, parce que vous devriez le lire et l’étudier ; même si vous l’avez déjà, je vous
recommande fortement d’y retourner afin de le relire et de l’étudier de nouveau, et de digérer ce message. C’est le deuxième
livre le plus important sur cette terre parce qu’il explique la Bible. Il explique l’essentiel du message ! Et si nous sommes
enracinés là-dedans, nous serons conscients lorsqu’un séducteur arrive. Nous en serons conscients !

M. Armstrong pensait qu’il s’agissait du deuxième livre le plus important sur cette terre, et je suis tout à fait d’accord avec lui.
Et je vais vous donner un peu plus d’informations ici. Voici ce qu’il a dit à son peuple et à ses collaborateurs
le 12 septembre 1985 : « Depuis décembre dernier, je travaille avec diligence sur le livre le plus grand et le plus important de
ma vie. En fait, j’ai l’impression que ce n’est pas moi qui l’ait écrit ! Je crois plutôt que Dieu s’est servi de moi pour l’écrire. Je
pense sincèrement qu’il pourrait s’agir du livre le plus important depuis la Bible. » Pourquoi était-ce le cas ? Eh bien, il
explique pourquoi c’est vrai, et vous pouvez le prouver ! Vous n’avez pas besoin de deviner ! Vous n’avez pas besoin d’être
confus à ce sujet ! « Avec ce livre, nous voulons atteindre le plus grand nombre de gens possible. Je sais que vous aurez le
même sentiment lorsque vous le lirez. » Je sais qu’en le lisant, vous le comprendrez ! « Ce nouveau livre, Le mystère des
siècles, dévoile tous ces mystères, il rassemble les nombreuses pièces différentes du puzzle. Il s’agit en fait d’un résumé de
toute la Bible. » C’est-à-dire qu’il vous donne tout le thème ou l’essentiel de ce dont parle la Bible ! Il l’explique, et c’est une
profondeur divine que Dieu donna à un homme ! M. Armstrong attribua tout le mérite à Dieu, il n’attribua rien à lui-même. Cela
a été simplement versé dans son esprit, disait-il. « Je prie pour que vous lisiez ce livre en même temps que votre Bible, pour
qu’il la rende vivante et compréhensible. Et avec le Saint-Esprit de Dieu demeurant en vous, je suis sûr que ce sera le cas. Je
suis maintenant âgé de 94 ans, et j’ai le sentiment que ce livre est le cadeau le plus précieux que je puisse vous offrir. » Le
cadeau le plus précieux qu’il puisse même nous offrir, jamais ! Et c’est un livre qui vous aidera à connaître Dieu, à
comprendre Dieu, et à être dans un état où vous ne pouvez pas être trompé ! Vous pouvez être enraciné en Jésus-Christ
d’une telle façon.

Jésus-Christ, lorsqu’Il luttait pour sa vie avant la crucifixion, pria trois fois pendant une heure ; une heure, puis une autre, et
encore une autre. Et lors de l’une de ces prières, il transpira du sang afin de ne pas pécher ! Il transpira du sang afin de faire
pour nous un sacrifice sans péché, sinon nous ne pourrions pas recevoir le Saint-Esprit de Dieu. Il devait payer pour nos
péchés. Il était le Créateur utilisé par le Père, il nous a tous créés, et il pouvait payer pour les péchés de tous ceux qui ont
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jamais vécu sur cette Terre.

Il s’agissait de son œuvre la plus importante et la plus significative que jamais ; voilà ce qu’il disait. Nous avons besoin de
comprendre cela. M. Armstrong a suggéré qu’il soit lu et étudié une deuxième et une troisième fois !

Permettez-moi de poursuivre un peu la citation de M. Armstrong. Il disait : « C’est un jour assez important dans ma vie que
celui où je peux remettre ce livre à chacun d’entre vous. » Il parlait devant une classe de deuxième année au Collège
Ambassadeur, au sujet de Le mystère des siècles.

Je terminerai par un dernier verset. Colossiens 3 verset 4 ; notez où tout cela vous mènera ; vous trouverez des solutions à
tous ces problèmes de tromperie ; en effet, une solution à chacun d’entre eux. Il les éliminera de votre vie au fur et à mesure
que vous grandirez, et Dieu vous donnera son Saint-Esprit pour que vous puissiez vaincre Satan le diable. Remarquez ce
qu’il dit dans Colossiens 3 verset 4 : « Quand le Christ qui est notre vie, sera manifesté, alors vous aussi, vous serez
manifestés avec lui en gloire. »
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